

La Opción DE CHIHUAHUA

Oxigena las finanzas estatales la calificación Fitch Ratings: Duarte



Son benéficas para el Estado, este tipo de calificaciones

El beneficio para el Estado, tras la calificación que brindó Fitch Ratings de AAA y AA + a los bonos carreteros de Chihuahua, es que se demuestra la transparencia y buen manejo que se le están dando a los recursos públicos, destacó el gobernador del Estado, César Duarte Jáquez.

Al ser cuestionado sobre este tema, el mandatario Estatal afirmó que el modelo del fideicomiso carretero de Chihuahua ha mantenido una transparencia y adecuado manejo de los recursos con que cuenta la entidad.

"Ahora, con la concesión que el gobierno de la República le brinda al Estado en su extensión a más de 30 años, le viene a generar una oxigenación a las finanzas locales y un fortalecimiento a la viabilidad financiera del gobierno", aclaró Duarte Jáquez.

Recordó que en la emisión de bonos carreteros serán colocados en tres series, por lo que el Estado de Chihuahua recibirá 15 millones de pesos, los cuales serán destinados a infraestructura y varios proyectos.

Consideró el jefe del Ejecutivo Estatal, que esta calificación simple y sencillamente transparenta la forma en la cual se ha aplicado este fideicomiso, pero particularmente porque se hace pública, la forma adecuada.

Reportero: Carlos Hernández